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Protokoll der 103. Vollversammlung 

am 08.08.2018 

Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 21:14 Uhr 

Anwesende: Christian Moritz, Sophia Meier, Daniel Fischer, Frederik Geis, Clemens Geßler, Florian 

Meissner, Sarah Frietsch, Linus Wrona, Judith Hellmann, Aysun Wiedl 

 

 

Tagesordnung: 

 

Top 1 Begrüßung 
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Top 5 Mitteilungen und Fragen 
Top 6 Maildienst 
Top 7 Termine 
Top 8 Berichte 
Top 9 Organisationssatzung 
Top 10 Ein- und Austritt Referate 
Top 11 FaVe Ethik / O-Phase 
Top 12 Abschließbare Schränke 
Top 13 Kassenprüfungsausschuss WiSe 2017/2018, SoSe 2018 
Top 14 Semesterbeitrag 
Top 15  Arbeits- und Sitzgelegenheiten 

 

*√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = To-do, E = Engagement gefordert, P = 
Anhang zum Protokoll, GO = GO-Antrag 
 
 

Top 1 Begrüßung 
Begrüßung aller Anwesenden zur 103. Vollversammlung der Studierendenschaft der PH 
Karlsruhe durch Frederik Geis. 

 

Top 2 Wahl der Sitzungsleitung 
Redeleitung: Frederik Geis 
Redeliste: Daniel Fischer 
Protokollantin: Aysun Wiedl 
Einstimmig angenommen. 

√ 

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Tagesordnung wurde wie vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 

√ 
 

Top 4 Genehmigung der Protokolle 
Das 102. VV-Protokoll wurde versendet. Es gab keine Einwände. Das Protokoll wurde 
angenommen. 

 
√ 
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Top 5 Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen: 
 
Lego-Land: 
Aufgrund geringer Teilnehmerzahl wird die Teambuilding-Maßnahme „Ausflug ins Lego-Land“ 
nicht stattfinden. 
 
Fehler in Ein- und Austritt Referate in der Vollversammlung vom 04.07.18: 
Um in einem Referat Mitglied zu werden ist nicht eine „zweidrittel Mehrheit“ notwendig, 
sondern die „einfache Mehrheit“. 
 
Wirtschaftsprüfung: 
Am 26.07.18 fand die Wirtschaftsprüfung der Studierendenvertretung für das HHJ 2017 statt. 
Der Prüfer hat Vorschläge zur besseren Kontrolle der Kassen genannt, welche auch umgesetzt 
werden. Es gab keine weiteren Beanstandungen. 
 
Arbeitszeit in der vorlesungsfreien Zeit der Teamassistenz: 
Ab dem 06.08.18 bis 01.10.18 arbeitet die Aysun dienstags und donnerstags. Die restlichen 
Werktage hat sie frei  Überstunden Abbau. 
 
Fragen: 
Keine 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Top 6 Maildienst 
Alle wichtigen Mails die die StuVe-Arbeit betreffen, wurden an den rip-Verteiler oder an das 
jeweilige Referat weitergeleitet. 

 

Top 7 Termine 
 
25.08.18 bis 10.09.18 Urlaub Aysun 
19.09.18 Mitgliederversammlung des Fördervereins der Studierendenschaft 
08.10.18 bis 12.10.18 O-Phase 
18.10.18 PH-Party  
 

 
 
 
 
 
 

Top 8 Berichte 
Keine 
 

 
 

Top 9 Organisationssatzung 
 
Die Organisationssatzung mit den veröffentlichten Änderungsanträgen wurde in der letzten 
102. Vollversammlung ausgiebig und detailliert besprochen. Die vorgeschlagenen 
Änderungen wurden eingearbeitet und der Vollversammlung als Tischvorlage vorgelegt. 
 
Die geänderte Organisationssatzung ist dem Originalprotokoll als Anhang beigefügt. 
 
Abstimmung: Die Vollversammlung möge die Änderungsanträge zur Organisationssatzung 
beschließen. 
 
dafür: 7 / dagegen: 0 
 

 
 
 
 
 
 
P 
 
B 
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Top 10 Ein- und Austritt Referate 
 
Austritt Referate: 
Keine 
 
Eintritt Referate: 
 
Ersti-Hütte Referat: Sophia Meier, Christian Moritz, Linus Wrona 
 
Antrag auf Schließung von PO 11-Referat und Umbenennung von PO 15-Referat: 
Das PO 11-Referat ist momentan nicht besetzt. 
Ein Referat für alle Prüfungsordnungen  PO-Referat. 
 
Die Mandatierung wird überprüft und zur nächsten Vollversammlung gebracht. 
 
Gibt es zu dem Vorschlag Einwände?  
Gegenrede: keine 
Antrag ist einstimmig angenommen. 
 
19:15 Uhr Top wird pausiert. Top 11 wird eröffnet.  
 
20:10 Uhr Top wird wieder eröffnet. 
 
Einwände: 
 
Sophia Meier soll nicht in das Referat Ersti-Hütte. Veto wird öffentlich mitgeteilt und 
ausdiskutiert.  
 
Die Stellungnahme wird angehört. Sophia Meier wird bei Unglück für sich selbst haften. 
 
Wegen dem Verfahrensfehler ist Sophia Meier bereits seit der letzten Vollversammlung im 
Referat. Sophia Meier schlägt eine geheime Wahl vor.  
 
Vorschläge: 
- Die Orga für die Ersti-Hütte auf 10 Mitglieder erweitern. Vor der Veranstaltung wird im 
Referat entschieden wer mitgeht. 
- Das Referat ist vorläufig mit zehn Mitgliedern besetzt. Das Referat einigt sich intern. 
 
GO-Antrag auf sofortige Abstimmung. 
Gegenrede inhaltlich. 
Wer stimmt dem GO-Antrag zu? 
dafür: 3 / dagegen: 3 
 
Diskussion: 
 
Abstimmung: Die Vollversammlung stimmt über den Eintritt von Sophia Meier in das Referat 
Ersti-Hütte ab. 
 
Geheime Abstimmung: 
ja: 8 / nein: 1 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GO 
 
 
 
 
B 
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Sophia Meier ist Mitglied im Referat Ersti-Hütte. 
 
21:00 Uhr Judith Hellmann geht. 
 
Abstimmung: Die Vollversammlung möge sich für eine Verfahrensweise entscheiden. 
 
A) Das Referat wird bis zur nächsten Vollversammlung beauftragt sich auf acht 
Referatsmitglieder zu einigen. 
dafür: 5 
 
B) Das Referat wird auf zehn Mitglieder, zur besseren Vorbereitungsorganisation, erweitert. 
Jedoch dürfen acht Mitglieder übernachten. 
dafür: 0 
 
C) Das Referat wird auf zehn Mitglieder, zur besseren Vorbereitungsorganisation, erweitert. 
Jedoch dürfen acht Mitglieder an der Hütte teilnehmen. 
dafür: 2 
 
20:00 Uhr Top wird geschlossen. Top 15 Arbeits- und Sitzangelegenheiten wird eröffnet. 
 

 
 
 
 
 
 
B 
 
 
 
B 
 
 
 
B 
 
 

Top 11 FaVe Ethik / O-Phase 
 
In der O-Phase 2018 möchte FaVe Ethik am FaVe Abend ein Kennenlerntreffen für die Erstis 
anbieten. Die FaVe ist neu gegründet und hat bisher noch keine finanziellen Mittel. 
 
Beantragt werden 68,10 €.  
 
Hartalkohol wird abgelehnt mit dem Verweis, dass es hierfür einen Beschluss der StuVe für 
die O-Phase gibt. 
 
Der beantragte Betrag abzüglich Spirituosen ist 44,10 €. 
 
Kostenvoranschlag ist dem Original Protokoll angehängt. 
 
Diskussion/Verfahrensvorschläge: 
- Vollfinanzieren aus dem FaVe O-Phasen Budget. 
- Die FaVe möge eine Spendenkasse aufstellen.  
- Die Spenden werden abzüglich Einkaufsbetrag mit der StuVe abgerechnet. 
- Die Hälfte finanzieren. 
 
Abstimmung:  
A) Die Vollversammlung genehmigt den Betrag von 44,10 € unter der Voraussetzung, dass die 
Spendeneinnahmen bis 44,10 € zurück zur StuVe fließen.  
dafür: 5 
 
B) Die Vollversammlung budgetiert den vollen Betrag von 44,10 €. 
dafür: 4 
 
C) Die Vollversammlung lehnt die Förderung ab. 
dafür: 0 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
P 
 
 
 
 
 
 
 
 
B 
 
 
 
B 
 
 
B 
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Top 12 Abschließbare Schränke 
 
Die Beschaffung der abschließbaren Schränke wird über das Logistikzentrum Baden-
Württemberg abgewickelt. 
 
Das LZBW erfüllt alle Kriterien der Verwaltungsvorschriften nach dem LHO. Somit ist es nicht 
notwendig drei Vergleichsangebote einzuholen. Da das LZBW bereits die öffentliche 
Ausschreibung vorgenommen hat. Das Angebot des LZBW’s ist nach den Grundsätzen der 
Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit mittlerer Preis und Güte. Das Privileg, die Beschaffung 
über das LZBW abzuwickeln, haben öffentliche Körperschaften somit auch die 
Studierendenvertretung. 
 
Original Kalkulation und Einbau-Zeichnungen sind dem Original Protokoll angehängt. 
 
Die Angebote werden vorgestellt. Die Schränke sind alle abschließbar. Im Lieferumfang sind 
keine Ersatzschlüssel enthalten. Es wird empfohlen ein Schlüsselverwaltungssystem 
einzuführen.  
 
Diskussion über die Schlüsselverwaltung. Anbringung eines oder mehrere Schlüsselkasten 
wird nicht für sinnvoll erachtet. Schlüsselproblematik wird vertagt.  
 
Variante1 
Preis einschließlich Einbau, abzüglich Skonto von 2% ist 1.576,66 €. 
 
Variante 2 
Preis einschließlich Einbau, abzüglich Skonto von 2% ist 1.833,27 €. 
 
Variante 3 
Preis einschließlich Einbau, abzüglich Skonto von 2% ist 1.795,50 €. 
 
Diskussion welche Möglichkeit den Erfordernissen der StuVe-, DW- und Förderverein-Arbeit 
am geeignetsten entspricht. 
 
Abstimmung: Die Vollversammlung möge die Anschaffung einer neuen Schrankwand 
beschließen. 
 
A) zu Variante 1 
dafür: 0 
 
B) zu Variante 2 
dafür: 5 
 
C) zu Variante 3 
dafür: 3 
 
D) Keine Schrankwand 
dafür: 0 
 
Christian kommuniziert mit der DW über die Finanzierung der DW-Schränke. 
Aysun bestellt die Schränke. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
P 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
B 
 
 
B 
 
 
B 
 
 
B 
 
 
Td 
Td 
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Top 13 Kassenprüfungsausschuss WiSe 2017/2018, SoSe 2018 
 
Die die neue Organisationssatzung der Studierendenschaft der PH Karlsruhe legt fest, dass 
die Vollversammlung einen Kassenprüfungsausschuss, von mindestens drei Mitgliedern, für 
jedes Semester benennt.  
Der KPA WiSe 2017/2018 wurde bereits in der 93. Vollversammlung vom 08.11.17 benannt. 
Aus unvorhersehbaren Gründen konnte der KPA das WiSe 2017/2018 bisher nicht prüfen. Es 
wird ein neuer KPA für das WiSe 2017/2018 benannt. 
 
Die Vollversammlung benennt Sophia Meier, Daniel Fischer und Florian Meissner zum 
Kassenprüfungsausschuss für den WiSe 2017/2018. 
 
Sophia Meier, Daniel Fischer und Florian Meissner treffen sich am kommenden Montag. 
 
Der KPA für das SoSe 2018 wird vertagt auf die erste Vollversammlung im neuen Semester. 
 
20:05 Uhr Pause 
20:10 Uhr Ende Pause 
 
Sprung zu Top 10 Ein- und Austritt Referate 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Td 

Top 14 Semesterbeitrag 
 
Der Änderungsantrag zur Beitragsordnung wurde in der 102. Vollversammlung vom 04.07-18 
ausführlich besprochen. Die Erhöhung von 9,00 € auf 12,50 € wurde in der Vollversammlung 
für notwendig und richtig empfunden. Die Vollversammlung vom 04.07.18 hat sich über die 
Erhöhung geeinigt. Der neue Semesterbeitrag wird ab dem SoSe 2019 gelten. 
 
Abstimmung: Die Vollversammlung möge den Änderungsantrag zur Beitragsordnung 
beschließen. 
 
dafür: 8 / dagegen: 0 
 
Vorstand kontaktiert Frau Wilhelm. 

 
 
 
 
 
 
 
B 
 
 
 
 
Td 

Top 15 Arbeits- und Sitzgelegenheiten 
 
Die Planung den PH-Campus zeitgerecht zu gestalten ist vom Rektorat in Arbeit. Daniel hat 
bei dem Treffen mit dem Rektorat viele Möglichkeiten genannt bekommen. 
 
Möglichkeiten: 
- Fünf Tischreihen vor der Cafeteria aufbauen. 
- Tischelemente bei den Omegas oder eine Holzabdeckung auf den Beton-Sitzplätzen 
anbringen.  
- Die Fahrradstellplätze sollen überdacht werden. 
- Bewegungselemente sind gewünscht. 
- Ein Sonnensegel im Innenhof anbringen. 
 
Neue Fahrradständer sind bereits bestellt. 
 
Die StuVe kann aktiv an der Gestaltung vom Campus mitarbeiten. Der Plan sollte bis Ende 
Oktober dem Rektorat vorgelegt werden.  
 
Die StuVe gründet eine Projektgruppe. Der Top wird auf die nächsten StuVe-Sitzungen 
vertagt. 
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Ende September treffen sich Catherina Pierratos, Robin Rahmel, Linus Wrona und Daniel 
Fischer und erarbeiten einen Plan. 

 
Td 

 
 
Unterschrift:  Sitzungsleitung     Unterschrift:  Protokollantin 
 
 
 
Frederik Geis        Aysun Wiedl 
Im Original gezeichnet       Im Original gezeichnet 


